

## Selama Ramadhan, Tadarus Al-Qur'an Awali Rutinitas Dandim 0309/Solok dan Anggota

JIS Sumbar - [KOTASOLOK.XPRESS.CO.ID](http://KOTASOLOK.XPRESS.CO.ID)

Apr 13, 2023 - 12:09



SOLOK KOTA - Selama Bulan Suci Ramadhan 1444 H / 2023 M, Dandim 0309/Solok Letkol Arm Hendrik Setiawan,SE, bersama anggota jajaran mengawali rutinitas kegiatan kantor dengan melaksanakan Tadarus Al-Qur'an. Selain dilaksanakan setiap pagi sebelum melaksanakan aktifitas, kegiatan membaca Kitab Suci umat Islam ini juga dilakukan siang hari, ba'da (selesai) Shalat Dzuhur berjama'ah.



Menurut Dandim, kegiatan ini dalam rangka memanfaatkan kemuliaan momentum Ramadhan yang diyakini sebagai bulan mulia serta penuh keberkahan dan pengampunan, dimana sebagai Umat Muslim berlomba-lomba untuk melakukan amal kebaikan.

"Momentum Ramadhan ini hanya 1 bulan dalam setahun. Tentu sebagai Muslim, kita rak ingin menyalakan momentum ini untuk meningkatkan ketaqwaan, salah satunya dengan menyelenggarakan kegiatan keagamaan berupa Tadarus Al-Qur'an," sebut Dandim Letkol Arm Hendrik Setiawan.

Selain itu tambah Hendrik, kegiatan tersebut sekaligus sebagai wujud rasa syukur kepada Allah SWT, Tuhan yang Maha Kuasa, atas nikmat yang telah diberikan selama ini.

Kegiatan Tadarus dilaksanakan setiap sebelum pelaksanaan Sholat Dzuhur Berjamaah di Masjid Taqwa Kodim 0309/Solok, Kelurahan VI Suku, Kecamatan Lubuk Sikarah, Kota Solok, Sumatera Barat.

Menurut Letkol Arm Hendrik Setiawan, kegiatan Tadarus Al-Qur'an yang dilaksanakan di Masjid Taqwa Komplek Makodim Solok, dilakukan oleh anggota Staf Kodim beserta anggota Koramil jajaran, baik TNI maupun PNS secara bergantian.

"Secara bergantian seluruh anggota Kodim 0309/Solok membaca ayat suci Al-Qur'an, dengan harapan bisa khatam dalam bulan yang penuh berkah ini. Hingga saat ini anggota sudah hampir menamatkan, sementara saya karena sering tugas dinas, masih di Juz 20, " ujar Dandim, pada Kamis pagi, 13 April 2023.

Lebih jauh diungkapkan Letkol Arm Hendrik, kegiatan tadarus ini sangat bermanfaat untuk mengisi Bulan Suci Ramadhan, untuk menambah catatan amal serta yang lebih penting, untuk mengingat Allah SWT, melalui firman-firman-NYA yang termuat dalam Kitab Suci Al Qur'an.

“Dengan melakukan tadarus Al Qur’an pada saat bulan Ramadhan ini, kita tentu juga berharap terciptanya kedamaian dalam hati serta meningkatkan keimanan dan ketaqwaan, ” tandas Dandim 0309/Solok, Letkol Arm Hendrik Setiawan.  
(Amel)